

Lampiran 1. Transkrip Debat PILGUB Bali

Segmen 1

Mod : Apakah yang menjadi Visi dan Misi Bpk untuk menjadi PILGUB Bali ini ?

Jawaban :

CAGUB dan CAWAGUB No 1

1. Menjaga keharmonisan Bali sesuai dengan Bung Karno yaitu asas politikm ekonomi dan kebudayaan. Sesuai dengan ajaran trisakti Bung Karno, harus berdikari secara ekonomi. Untuk itu fokus pada pembangunan ekonomi kerakyatan yang berbasis pada pertanian, kebudayaan, pariwisata dan teknologi informasi serta ekonomi digital khususnya bagi generasi milenial. Pembangunan pertanian akan ditemukan dari hulu sampai hilir untuk meningkatkan kesejahteraan petani. Pembangunan pariwisata berbasis budaya dan berorientasi pada kualitas pembangunan lingkungan akan dilakukan sesuai dengan nilai Sakerti yaitu Atma Kerti, Dhanu Kerti, Wana Kerti, Segare Kerti, Yana Kerti dan Jagat Kerti yang didukung dengan pembangunan infrastruktur darat dan laut secara terintegrasi. Bali merupakan satuan wilayah yang harus dilakukannya pendekatan konsep satu pulau dan satu pola serta satu tata kelola. One Island and One Management dalam satu jalur.

SANGGAHAN CAGUB dan CAWAGUB No. 2

1. Melihat Visi dan Misi saudara, One Island One Management, hal ini bagaimana kaitannya dengan UUD No 23 Tahun 2014, tentang kewenangan dan kewajiban daripada pemerintah daerah kalo kami mengusulkan disini, One Smart Integrated Management. Dimana memerlukan suatu data besar untuk memastikan tentang efektivitas, efisiensi dan juga kapasitas yang ada. Langkah yang harus kita lakukan untuk bersama stakeholder pariwisata agar kita bisa mewujudkan dan penyelesaian.

SANGGAHAN CAGUB dan CAWAGUB No. 1

1. Berlakunya UUD No 23 Tahun 2014, tidak mengganggu pada kepemimpinan yang dapat dilakukan di Bali baik yang dilakukan oleh Gubernur secara bersama-sama dengan Bupati, Walikota di seluruh Bali. Harus berpikir bahwa Bali merupakan satu kesatuan wilayah yang harus kita rencanakan secara bersama-sama agar Bali pembangunan ke depan menjadi lebih baik untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dalam kaitan itu, kami akan menyematkan Bali Smart Island untuk mempermudah jalannya pembangunan Bali ke depan untuk mendukung One Island dan One Management.

SANGGAHAN CAGUB dan CAWAGUB No. 2

1. Berangkat dari 6 isu penting pembangunan Bali selama 5 tahun ke depan tentang masalah kesetaraan daya saing, nilai tambah, keberlanjutan, reformasi birokrasi dan penanggulangan bencana dan iklim, kami menawarkan Rawa Chandra sebagai konsep sebuah visi dan misi yang merupakan manifestasi 9 Kabupaten Kota yang ada di Bali. Dalam keseimbangan pemerataan pembangunan sesuai dengan potensi wilayahnya masing-masing. Dijiwai dengan spirit Santi Lajagat kita berdasarkan Tri Hikekarana untuk mewujudkan Sama Darshi atau keseimbangan kesejahteraan kebahagiaan yang diukur dengan adanya pembangunan manusia. Dan juga indeks kebahagiaan berdasarkan sustainable development goals. Adapun hal-hal yang dirumuskan dan dari Nawa Chandra yang mengimplementasikan melalui misi adalah sebagai berikut :

- Pembangunan Bali yang berkelanjutan yang berintegrasi dengan program sustainable development goals.
- Kedua, masalah Amenity, Supply dan Demand sangat setuju untuk seimbang, kita kelebihan 60% Room sehingga harus dikendalikan.
- Ketiga, masalah aksesibilitas banyak yang senang ke luar dan akses antar destinasi harus semakin dibenahi.
-

Segmen 2

Mod : Bidang pariwisata, perang tariff khusus dalam bidang perhotelan di Bali semakin parah, jika dibiarkan maka akan cenderung menjadikan Bali sebagai destinasi murahan. Apakah langkah-langkah konkret dan segera yang harus dilakukan segera oleh calon Gubernur jika terpilih menjadi orang no 1 di Bali dan bagaimana langkah-langkah tersebut?

Jawaban CAGUB dan CAWAGUB no 2

1. Kita harus kembali lagi melihat rencana induk kepariwisataan di Bali, rencana induk harus melihat disini tentang zonasisasi dan tentang kapasitas kapasitas yang dimiliki oleh daerah – daerah tersebut. Yang tentunya disini akan diatur dimana tempat yang sudah kapasitas nya penuh disana memang sudah padat itu dilakukan pengendalian secara tegas.yang kedua disini harus dilakukan di tempat-tempat yang dikembangkan dan pariwisata itu harus menjadi suatu pertumbuhan ekonomi baru, yang selanjutnya ada klasifikasi dalam zona yang tentunya zona ini kita bisa lihat adanya perkembangan city hotel dan juga perkembangan terhadap hotel-hotel berkelas, ini tidak boleh ada satu campur baur yang tentunya sekarang kita harus memperhatikan supply and demand ini harus kita seimbangkan yang mana nanti kita bisa memberikan

pada suatu tingkat pariwisata yang berkualitas tentunya, itu yang akan kita lakukan. Meningkatkan daya saing sumber daya manusia tentang peningkatan kompetensi daripada SDM, pembangunan infrastruktur, perkembangan pertanian dalam artian luas meningkatkan produktivitas berkelanjutan dan tata kelola pemerintahan yang baik/ good governance, penguatan ekonomi kerakyatan dan kreatif.

Jawaban CAGUB dan CAWAGUB no 1

1. Nawacandra (9 Bulan), tadinya saya berfikir adanya hubungan dengan dimensi waktu, dengan dimensi kandungan melahirkan 9 bulan. Tapi setelah saya cermati ternyata 9 bulan ada hubungan dengan 9 penjuru angin dan Chandra ada hubungan dengan konsep memimpin, yaitu tentang teduh, bagaimana kira-kira bapak berdua kembali yang dinamikanya begitu cepat dengan tanahnya tenang dan teduh saja, terimakasih.

Jawaban CAGUB dan CAWAGUB no 2

1. Kalo kita lihat inti dari suatu kesuksesan dengan tantangan yang utama adalah ketenangan, dari ketenangan itulah kita bisa mengakomodasi dan kita bisa menyelesaikan sehingga konsep nawachandra ini didasarkan dengan filosofi berdasarkan sansekerta dan juga tentunya dalam hal ini kita pikir masak-masak

diperlukan ketenangan juga kesejukan, nawachandra dalam artian 9 itu adalah manifestasi dari kabupaten/kota artinya kenapa itu harus bulan karena kita lihat disini bulan lah yang menyinari kegelapan terhadap persoalan perang tariff yang akan terjadi dipariwisata dengan duduk dan berkoordinasi, maka kita akan membuat 1 regulasi yang bisa mengatasi daripada perang tarif seperti itu. Kemudian juga kita harus melatih langkah-langkah konkret untuk meningkatkan kualitas kepariwisataan kita baik itu melalui sumber dayanya, kemudian juga melalui peningkatan kualitas-kualitas destinasi kepariwisataan kita tumbuh dan berkembang.

Jawaban CAGUB dan CAWAGUB no 1

1. Bali harus konsisten membangun pariwisata berbasis budaya dan berorientasi kepada kualitas, bali tidak bisa dijual murah. Pariwisata untuk bali bukan bali untuk pariwisata, karena itu kami harus mengendalikan dengan membuat satu peraturan daerah tentang standarisasi pelayanan secara komperhensif di bali, supaya pariwisata kedepan bali ini betul-betul punya nilai agar para wisatawan datang ke bali bisa memberikan peningkatan kesejahteraan bagi rakyat bali bukan semata-mata datang ke bali kemudian menimbulkan permasalahan lingkungan serta tidak memiliki dampak langsung terhadap peningkatan nilai-nilai

ekonomi yang ada di Bali. Bicara tentang atraksi, harus memikirkan kualitas destinasi kita perlu ditingkatkan, masih ada beberapa tempat yang masih belum memiliki WC maka harus dibenahi untuk dijual. Kedua, masalah amenity, supply and demand sangat setuju untuk seimbang. Kita kelebihan 60% room. Sehingga harus dikendalikan, ketiga masalah accessibility di Bali masih bermasalah, wisatawan kita masih banyak yang senang ke luar negeri dan akses antar destinasi harus semakin dibenahi.

Mod : Bidang lingkungan hidup semakin maraknya perilaku yang tidak ramah lingkungan terutama yang urban, mengakibatkan semakin terlampauinya daya dukung dan daya tampung lingkungan yang sudah mengarah pada terjadinya degradasi dan parahnyanya kerusakan lingkungan, pengelolaan sampah, limbah, kemacetan lalu lintas, langkanya sumber daya alam air bersih dan aksi maraknya aksi penentuan ruang, semakin tidak terkendali apabila Bpk terpilih sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur, apakah strategi dan program prioritas lingkungan hidup di Bali dan apa tujuan dari pembangunan berkelanjutan?

JAWABAN CAGUB dan CAWAGUB No. 1

1. Masalah lingkungan di Bali, berkaitan dengan pencemaran sungai, danau, laut dan pinggir pantai. Begitu juga masalah sampah, ini semua membuat citra Bali menjadi turun dan tidak nyaman bagi

wisatawan kita dari seluruh dunia. Karena itu kami ke depan, akan melaksanakan program Sakerti maka kami akan melakukan perlindungan terhadap sumber daya alam yang ada di seluruh Bali menyangkut sungainya, lautnya, hutannya, harus dibuatkan peraturan daerah bahwa sungai itu tidak boleh dirusak, tidak boleh dicemari, begitu juga danau, begitu juga lautnya, karena air tidak saja berkaitan dengan kebutuhan, tetapi juga air kepentingan lainnya. Peraturan secara tegas, baik berkaitan dengan perlindungan sungai, dari hulu ke hilir sungai itu harus bersih, sumber-sumber mata air harus dijaga dengan reboisasi dengan menerapkan Sakerti. Sebenarnya kita harus mulai dengan suprastruktur, struktur dan infrastruktur. Suprastruktur adalah bagaimana menegakkan peraturan di struktur dan infrastruktur dan bagaimana melengkapi dengan fasilitas, bagaimana bisa bersih dan pasar menghasilkan sampah satu juta ton lebih, sedangkan pemerintah hanya menyiapkan 70% dari kebutuhan, 30% masih tercecer. Jadi salah satu yang harus ditingkatkan oleh pemerintah ke depan. Terima kasih.

JAWABAN CAGUB dan CAWAGUB No. 2

Sekarang kalo kita lihat jumlah kamar kita ada 77.500 kamar di tiap harinya dan memerlukan 164 juta liter air per hari, yang tentunya ini harus ada satu kebijakan yang tegas tentang penggunaan air tanah bagi

para usaha dan juga bagi para masyarakat serta hal ini perlu kita lakukan dalam hal ini hotel-hotel yang besar , Kita harus menganjurkan menggunakan water management dalam penggunaan air itu sendiri, juga kita harus menjaga hutan, kita harus melakukan reboisasi dan demikian juga danau dan kelestarian pantai kita selanjutnya masalah sampah, harus disediakan bank-bank sampah mulai ada pemisahan sehingga adanya polarisasi dan adanya perubahan sisten yang tadinya sampah menjadi sebuah energi.

Mod : Bagaimana model atau strategi anda untuk mewujudkan visi dan misi anda ?

JAWABAN CAGUB dan CAWAGUB No. 1

1. Pembangunan perekonomian di Bali harus berpihak pad arakyat seperti pertanian, pariwisata dan kebudayaan , teknologi informasi dan ekonomi digital. Serta harus ada unit usaha kecil, mikro, menengah dan koperasi. Kami bahkan menggunakan unit-unit tersebut yang dimiliki oleh masyarakat Bali, kami akan menumbuhkan potesi-potensi Bali yang baru. Saat ini potensi Bali hanya di selatan, dan saya akan mengembangkan dari barat, utara dan timur.

JAWABAN CAGUB dan CAWAGUB No. 2

1. Bagaimana kita mengukur potensi-potensi yang ada, bila pun kita melihat akses dalam segala hal, mempermudah akses loyalitas, kalo perlu daerah-daerah yang punya potensi dilakukannya bimbingan pelatihan hingga desa-desa dengan beberapa akses dan kemudahan untuk para penduduk di suatu daerah, sehingga produk dapat dikemas dengan baik setelah dilakukannya pelatihan.

Mod : Bidang pertanian, kehidupan di Bali bersifat fundamental sehinggannya harus dijadikan agenda utama pembangunan perekonomian di Bali melalui perekonomian pertanian berkelanjutan yang berorientasi pada produktivitas nilai tambah dan kesejahteraan pelaku pertanian dari hulu ke hilir sebagai Cagub atau Cawagub telah dilakukannya pencermatan dan analisis tentang kondisi perekonomian di Bali secara mendalam dan komprehensif. Jelaskan dan berikan gambaran bagaimana kondisi pertanian di Bali saat ini, menurut hasil analisa pencermatan Bpk? Jika nanti terpilih sebagai Cagub dan Cawagub jelaskan strategi dan kebijakan dalam pelaksanaannya?

Jawaban Pasangan No 2

1. Bahwa pendapatan sektor pertanian mendukung perkembangan di Bali, tentunya dalam waktu ke depan harus lebih ditingkatkan lagi. Dalam mewujudkan kami dalam sektor pertanian kita, mengalokasikan biaya yang sudah ada untuk pertanian, menyiapkan waduk-waduk di kala kemarau, dimusim hujan juga membangun aluran-saluran irigasi lebih ditingkatkan, Dan juga membangun jalan-jalan setapak untuk membantu para petani memproduksi bahan baku dari petani kita. Dan meningkatkan nilai tukar petani kita, agar dapat mencetak bibit unggul petani kita, dan kita mampu untuk memberikan fasilitas dan sumber daya untuk petani kita

Jawaban Pasangan No. 1

1. Masalah pertanian di Bali, alih fungsi lahan semakin tinggi, bagi petani belum ada kepastian harga dari hasil pertanian. Yang ketiga belum dipertemukan hasil pertanian masyarakat Bali dengan konsumen dalam hal ini pariwisata. Ke depan membuat peraturan daerah untuk mewajibkan agar industry hotel dan restoran wajib menggunakan hasil tani dari petani Bali itu sendiri, sehingga tidak lagi anjlok nilai pertanian di Bali, Dan harusnya adanya kepastian harga yang dihasilkan produk oleh petani, harga jualnya akan kami tentukan dari peraturan daerah. Hal tersebut dilakukan agar petani memiliki nilai.

Debat

Mengenai buruknya pengelolaan sampah

Pandangan Pasangan No 2

1. Masalah sampah perlu adanya suatu hal yang ekonomis, kita harus memberikan edukasi mengenai permasalahan dan solusi yang ada, kemudian mengenai kemacetan terjadi apabila pertumbuhan jalan di Bali dan pertumbuhan kendaraan yang meningkat, sehingga perlu adanya peraturan mengenai padatnya transportasi tentunya perlu adanya revitalisasi kembali dan mengenai permasalahan-permasalahan mengenai transportasi.

Pandangan Pasangan No.1

1. Bali perlu dilakukan pembangunan yang indah, maka pengelolaan sampah perlu terintegrasi dengan management yang baik. Sehingga tidak terjadi lagi adanya penumpukkan sampah yang akan mencemari lingkungan, mengenai transportasi perlu dilakukan pembangunan infrastruktur di Bali sehingga akan berkurang polusi dan kemacetannya, sehingga perlu adanya infrastruktur yang memadai.

Pandangan Pasangan No 2

1. Adanya kendala peraturan dalam penanganan sampah tersebut, tetapi kita sudah masuk dalam percepatan peralatan untuk

mengelola sampah tetapi hambatannya terdapat di listrik, sehingga kami perlu meningkatkan penanganan sampah itu ke depan.

Mengenai Gambar Padi dan Sampah

Pandangan Pasangan No 1

1. Aturan mengenai sonasi tentang restoran di tengah sawah masih terdapat masalah, tentunya mengenai pembuangan-pembuangan restoran di tengah sawah masih tercemar dan belum dikelola dengan baik, padahal pada intinya fungsi sawah itu dapat membangun kesejahteraan masyarakat Bali, tetapi hal ini banyaknya restoran di tengah sawah yang diciptakan, sehingga sangat menggu sekali bagi masyarakat Bali, sehingga perlu diadakanya regulasi yang tepat.

Pandangan Pasangan No. 2

1. Adanya padi dan sampah berarti adanya ketidaksiplinan padamasyarakat, ditingkat pedesaan ini belum adanya edukasi yang baik dari pemerintah. Sehingga perlu adanya regulasi yang jelas, dan perlu adanya penegasan ,tentunya adanya sonasi yang jelas, sehingga akan adanya nilai tambah bagi daerah-daerah yang memiliki potensi.

Pandangan Pasangan No 1

1. Sekali lagi mengenai sampah di tengah sawah, karena adanya pelanggaran sonasi yang ada yang diakibatkan oleh pengusaha-pengusaha yang menciptakan restoran di tengah sampah. Dan kami akan memikirkan strategi untuk memanfaatkan dari sampah itu secara ekonomi.

Mod : Debat mengenai Video indeks pembangunan manusia

Pandangan Pasangan No 1

1. Harus ada usaha dalam kualitas pembangunan manusia mengenai harapan hidup masyarakat BALI, lalu tingkat pendidikan, perlu menerapkan pendidikan harus 12 tahun, dan pendapatan pun perlu disesuaikan agar masyarakat dapat memiliki kelayakan hidup agar dapat mempercepat penghasilan di berbagai daerah sesuai dengan potensinya.

Pandangan Pasangan No 2

1. Indeks pembangunan manusia perlu ditingkatkan karena beberapa daerah ada yang memng tertinggal, dan kita perlu memantau terus agar meningkat dan didorong ke depannya, peningkatan daya beli masyarakat agar masyarakat memiliki akses yang mudah dalam hal kewirausahaan.

Pandangan Pasangan No. 1

1. Pendidikan wajib belajar 12 tahun dapat secara gratis, meningkatkan kesehatan masyarakat agar dapat menjamin kesehatan masyarakat di Bali. Ke depan kami akan lebih atta lebih sempurna dan pelayanan kesehatanya akan menjadi lebih baik baik swasta maupun negeri sampai ke puskesmas.

Mod : Pandangan Mengenai Video Kemiskinan dan Pariwisata

Pandangan Pasangan No 2

1. Mewujudkan Bali menjadi harmonisasi, harus kita lakukan pembangunan kemiskinan yang ada di Bali. Pendidikan dan kesehatan didukung untuk memusnahkan kemiskinan.

Pandangan Pasangan No 1

1. Caranya adalah dalam konteks pertanian, industry berbasis pertanian kebutuhan sangat luar biasa, kalo kita bisa bantu agro di hilir ini akan mendekatkan, akan memperbaiki disharmoni pada aspek pertanian .

Pandangan Pasangan No 2

1. Kita betul-betul harus menangani pengentasan kemiskinan, kita perlu mengurangi biaya-biaya pendapatan mereka seperti

pendidikan, kesehatan, dan bagaimana suatu insentif mereka ke depannya, Kita bisa berikan dana bergulir agar mereka dapat memproduksi suatu barang.

Modul : Mengenai video Perekonomian

Pandangan Pasangan No 2

1. Dalam kesempatan ini kita perlu membahas mengenai bidang perekonomian yang bersandar pada aspek kebudayaan. Konsep-konsep yang sesuai apa yang menjadi suatu kriteria tertentu, perekonomian yang layak dipandang saat ini adalah orange economy, bagaimana pandangan hal tersebut menurut Bpk?

Pandangan Pasangan No 1

1. Perekonomian di Bali harus memperhatikan pertanian yang ada di Bali. Dapat dijadikan sektor andalan perekonomian di Bali, di samping kebudayaan dan pariwisata, Dan ke depan harus difokuskan pada pertanian, harus dikembangkan pengolahan untuk meningkatkan ke depannya sehingga harus seimbang ke depannya dengan memperhatikan ekonomi digital seperti industri aplikasi dan industri animasi.

Pertanyaan No 2

1. Ekonomi dapat memperkuat kebudayaan dan suatu wirausaha dalam skala mikro, menengah dan skala besar. Ekonomi dapat

menopang atau memperkuat ekonomi di Bali. Sehingga akan adanya keseimbangan antara perekonomian, pariwisata dan kebudayaan.

Pandangan Pasangan No 1

1. Perekonomian di Bali sudah bagus dibandingkan dengan nasional, tidak lain karena adanya gunung agung erupsi pada waktu itu sehingga perekonomian di Bali sangat rentan terutama pada pariwisata. Maka pertanian perlu sangat ditingkatkan terutama mikro dan UMKM, mempermudah akses modal, sumber daya manusia, dan terkait dengan pasar pariwisata harus dapat dikelola dengan baik yang dimana harus berhubungan dengan aspek pertanian, sehingga perlu saling bergantung dan saling membutuhkan.

Pertanyaan No 1

1. Banyak daerah ingin mengembangkan pariwisata, tetapi 1 hal yang sangat rentan pariwisata yaitu masalah kenyamanan yaitu banjir, Bagaimana menurut Bpk mengenai banjir yang ada di Bali yang terus menerus ?

Pandangan Pasangan No 2

1. Titik banjir terdapat 34 titik banjir di Bali, tetapi kita sudah menanggulangnya dengan berbagai solusi di 11 titik banjir, dan

yang tidak bisa dihindari adalah banjir bandang. Tetapi di titik itu kami sudah menangani 11 titik. Dan kami nanti akan perlihatkan berbagai data yang sudah kami lakukan.

Pandangan Pasangan No 1

1. Data menunjukkan pengurangan tapi fakta mengatakan berbeda, karena saya sudah dari SMP di Bali, sampai hari ini tidak luput dari banjir, kami tidak tahu data tapi faktanya yang mengatakan seperti itu. Fakta ini adalah proses, jd memang membutuhkan waktu untuk penanganan keseluruhan. Kami mempunyai pengaduan online apapun kejadiannya SKPD pun dapat terlihat secara transparan, jadi ga perlu khawatir untuk penanganan yang ada hanya berdasarkan waktu saja. Kami meningkatkan langkah-langkah agar smwnya dapat teratasi dengan waktu yang lebih singkat.

Mod Mengapa masyarakat harus memilih anda ?

Pandangan Pasangan No 2

1. BAHASA BALI
2. Kami akan membangun secara terintegrasi, untuk mewujudkan era baru Bali dengan tatanan secara kholistik keseimbangan alam dan manusia, terpenuhi harapan dan kebutuhan dalam berbagai spek kehidupan, munculnya segala tantangan akan kami jalankan dalam

satu kesatuan wilayah dalam satu pulau, satu kelola dalam satu jalur secara bersinergi.

Mod : Mengenai Janji konkret

Pandangan Pasangan No 1

1. Kami berdua sudah siap secara total untuk membangun Bali selurus-lurusnya dan setulus-tulusnya.

Pandangan Pasangan No. 2

1. Konsistensi kami dalam menjalankan program-program ke depan mengenai pengelolaan pemerintah, kita perlu bekerja bersama untuk mewujudkan menjadi hal yang lebih maju. Kami konsisten untuk tolak reklamasi.

